
Herr Dr. Ummenhofer (Bündnis 90/ Die Grünen) hat festgestellt, dass in der 

Oberfläche der Fußgängerbrücke über der Gudenauer Allee ein Loch mit einem 
herausgetretenen Moniereisen vorhanden ist. Herr Dr. Ummenhofer fragt nach ob 

der Verwaltung der Zustand bekannt ist und ob die Brücke zum Besitz der Stadt 

gehört. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung erklärt, dass die Brücke zur Stadt gehört und die Verwaltung in der 
Unterhaltungsverantwortung ist. Der Sachverhalt wird überprüft.  

 

 


